

Lettre du reverend pere nau missionnaire de
la compagnie de jésus ecrite au R. p.
Bonin de la même compagnie.

MON REVEREND PERE.

La paix de notre Seigneur Jesus christ.

Je doute fort que La Lettre que j'eus l'honneur de vous écrire L'an passé, vous ait fait plus de plaisir que la votre ne m'en a fait, plusieurs vaisseau étoit déjà arives de france, et avoient apporté des lettres a presque tous nos missionnaires, sans qu'il y eût un seul mot d'ecrit pour moy qui suis un des plus voisins de Quebec, Jugés de la joye que je ressentis Lorsque lon maporta une lettre de la personne du monde que j'estime le plus et a qui j'ai Le plus d'obligation. Les sentimens avantageux que vous avés de moy me couvrent de confusion et m'exitent a travailler a me rendre tel que vous supposés que je suis, et que je devois être en effet. J'ay Besoin qu'on m'anime sans cesse à mon devoir, quoyque je sois parmi de saints missionnaires, et que jaye continuellement devant les yeux Les plus grands exemples de vertu, je n'en suis pas moins plus de deffauts. Je puis cette année vous parler du Canada avec bien plus de certitude que L'an passé; L'air y est sain, Les terres excelentes, les habitans paresseux, L'hiver n'y est pas si rude qu'on Le dit en france, Jamais on ne voit plus de 3 ou 4 jours de suite d'un froid Bien piquant. Les